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Anfrage / Antrag zur Sitzung des Bau-und Feuerschutzausschusses am 20.05.2020 
Deckensanierung der 2-fach Turnhalle an der Albert-Schweitzer-Schule 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
in seiner Sitzung am 17.12.2019 hat der Rat zum TOP 15 einstimmig die schnellstmögliche 
Instandsetzung der 2-fach Turnhalle beschlossen. Laut einer Information am 29.01.2020 
durch Dezernat III wurde ein erneutes Gutachterverfahren in Gang gesetzt, da möglicher-
weise von einem geringeren Schadensumfang ausgegangen werden könnte.    
 
Seit dieser Information sind 3,5 Monate, seit Ratsbeschluss bereits 5 Monate vergangen, 
ohne dass signifikante Maßnahmen zur Sanierung zu erkennen sind. Daher stelle ich folgen-
de Fragen: 
 
1. Haben die erneuten gutachterlichen Prüfungen und Aussagen nun zu einer Feststellung 

des tatsächlichen Schadensumfangs geführt, die eine Ausschreibung der Reparaturleis-
tungen zulässt? Wenn nein, in welcher Phase der Begutachtung befindet man sich und 
wie lange dauert diese noch?  

2. Wann ist mit einer Ausschreibung und dem Beginn der Reparaturmaßnahmen zu rech-
nen? Wann kann die Halle wieder dem Schul- und Vereinssport zur Verfügung gestellt 
werden (Ursprünglich sollte dies zu Beginn des Schuljahres 2020 / 2021 erfolgen, maxi-
mal Jahresende 2020)? 

3. Wie und wann wird mit den Nutzern (Schule und Vereine) über den heutigen Stand, sowie 
mögliche Verzögerungen und den sich daraus für diese ergebenden Konsequenzen / Lö-
sungen (u. a. bei Fortsetzung Provisorium) gesprochen? 

 
Weiterhin muss ich feststellen, dass die Deckensanierung trotz Ratsbeschluss nicht in der 
Prioritätenliste (TOP 3 / BFA) aufgenommen wurde. Daher beantrage ich, dass dies nun-
mehr mit Priorisierung A erfolgt. Die Priorisierung ergibt sich aus dem Ratsbeschluss, dem 
nur für die vereinbarte Zeit zumutbaren Provisorium für den Schul- und Vereinssport und der 
Tatsache, dass die Mehrzweckhalle in Brüggen erst dann für den Schulneubau abgerissen 
werden kann, wenn die 2-fach Turnhalle für den Sportbetrieb wie vollumfänglich zugelassen 
ist.  
      Antrag wird als Fraktionsantrag übernommen 
Herzliche Grüße    Gisela Pfennig 
gez. Dietmar Reimann   -Fraktionssekretärin-  
Ortsvorsteher   

        


